



[¿SERÁ?]

De falla en falla

Durante el primer debate presidencial fallaron los cronómetros y se acusó a la empresa encargada del servicio por el error; en el segundo debate, el desempeño fue en el Internet y la transmisión en vivo para los miembros de la prensa que acudieron a los Estudios Churubusco, quienes llegaron a protestar a gritos por el impedimento para realizar su trabajo. Y es que la prensa, sobre todo en los tiempos que corren, es fundamental para la democracia. A ver si en el tercero no nos salen con otra sorpresita. ¿Será?

Noticia de un secuestro

Previo al debate se informó que el sábado fue secuestrado Rey David Gutiérrez Vázquez, candidato del PT a la alcaldía de Frontera Comalapa, en Chiapas, quien apenas se había registrado e iba a comenzar su campaña, lo que confirma que el actual proceso electoral es el más violento e inseguro para los aspirantes a cargo de elección popular. ¿Será?

Extradición clave

La decisión de la Corte Suprema de la Provincia de Columbia Británica, en Vancouver, Canadá, de extraditar a México a Eduardo León Trauwitz, es muy importante en la lucha contra el huachicol, pues al responsable de la seguridad de Pemex y exjefe de escoltas de Enrique Peña Nieto cuando era gobernador del Estado de México, se le acusa de estar ligado al robo millonario de combustible, en la modalidad de delincuencia organizada. Quienes conocen el tema aseguran que el general viene con mucha información. ¿Será?

Denuncia por desvío

El líder nacional del Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas, fue denunciado en la Fiscalía Anticorrupción por el presunto desvío de 3 mil 941 millones de pesos durante su periodo como gobernador de Campeche. La quejela fue presentada por el secretario de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior, Miguel Prado; misma que además contiene acusaciones contra otros exfuncionarios campechanos por delitos como tráfico de influencias, desvío de fondos federales, lavado de dinero, enriquecimiento ilícito, fraude fiscal, peculado, uso ilícito de atribuciones y operaciones con recursos de procedencia ilícita. ¿Será?

Pedirá licencia

El todavía gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, pedirá licencia a su encargo a partir del 7 de mayo; esto, para acatar una resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Al relevo en el ejecutivo estatal entrará la secretaria General de Gobierno, María Fritz Serrano; quien despachará hasta el 3 de junio, cuando haya vencido la licencia del panista que busca un escaño en el Senado de la República. . . Nos comentan que el gobernador ya había considerado este escenario, por lo que no hubo sorpresas. ¿Será?